

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
so.ch

Eidgenössisches Departement
für Umwelt, Verkehr, Energie
und Kommunikation UVEK
Bundeshaus Nord
3003 Bern

16. März 2020

Vernehmlassung zur Revision der Verordnungen zum FMG

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin
Sehr geehrte Damen und Herren

Das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK, hat mit Schreiben vom 6. Dezember 2019 die Kantone zur Vernehmlassung zur Revision der Verordnungen zum FMG eingeladen. Wir nehmen wie folgt Stellung:

Die Feuerwehrkoordination Schweiz (FKS), der Interverband für Rettungswesen (IVR) und die Gremien der Polizeikorps (vertreten durch die Harmonisierung der Schweizer Polizeiinformatik HPI/PTI) haben eine konsolidierte Stellungnahme zur Vernehmlassungsvorlage ausgearbeitet. Diese Organisationen verfügen über die notwendigen fachlichen und operativen Fachkenntnisse und haben sich vertieft mit der Vorlage auseinandergesetzt. Wir unterstützen deren Argumente und bitten Sie somit, die Stellungnahmen der erwähnten Blaulichtorganisationen zu berücksichtigen und die aufgeführten Verbesserungsvorschläge aufzunehmen.

Es erscheint uns in Übereinstimmung mit den Blaulichtorganisationen entscheidend, dass die Bestimmungen der Verordnungen zum Fernmeldegesetz nicht nur die aktuellen, sondern auch die künftigen technischen Voraussetzungen und Möglichkeiten im Bereich der Telekommunikation ausreichend berücksichtigen, damit die Rettung von Personen in Notsituationen verbessert werden kann.

Für die Möglichkeit, eine Stellungnahme abgeben zu dürfen, bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüssen.

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Brigit Wyss
Frau Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber

- Beilagen:
- Musterstellungnahme HPI/PTI
 - Musterstellungnahme FKS
 - Musterstellungnahme IVR